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Праздник в городе прошёл зажигательно
Т01ИК1СТВ0

ф С в е тл а н а  А н д р о с о в а , фото автора.
СВЕТЛАНЫ КОЛПДКИНОИ. КСЕНИИ РЯВУХИНОЙ

Самая длинная зимняя ночь 
в Ковдоре стала очень яркой

*  и жаркой. В городе отметили 
ставший уже традиционным Ги
перборейский Новый год.

Правда, праздник начался
*  задолго до наступления астроно

мической ночи. В полдень на Варсе 
гиперборейские берегини провели 
священный обряд -  приветствовали 
переродившееся солнце. По древним 
преданиям, в день зимнего солн
цестояния старое светило гаснет, 
а взамен ему появляется молодое. 
И полярная ночь в результате идёт 
на убыль. В это время просыпает
ся великий змей Куввт и выходит к 
людям. Надо обязательно задобрить 
древнего покровителя земли Гипер
борейской, заручиться его поддерж
кой и мудрым советом: разжечь 
огонь и бросить в него ветки можже
вельника. Это прогонит злых духов и 
исполнит желания людей.

Обряд имел свою силу, и змей 
Куввт пришёл. Он дал старт гуля
ниям, которые в этом году состоя
лись в новом парке «Гиперборея». 
Развернуться было где: для гостей 
праздника работали развлекатель

ные площадки, сувенирные лавки, 
ноги сами шли в пляс под высту
пления музыкальных групп из Мур
манска, Североморска, Петербур
га, Москвы. Все желающие могли 
полакомиться шашлыком и вкус
нейшими блюдами от городских 
предприятий общепита. В здании 
Дворца культуры перед горожана
ми выступили столичные артисты: 
заслуженные артистки России 
Алика Смехова, Наталья Шацкая, 
а также режиссер, создатель уни
кального жанра стендап-драма, 
лауреат ТЭФИ Дмитрий Минченок, 
который, кстати, после увиденно
го планирует написать сценарий и 
снять фильм о Ковдоре.

- Здесь я нашел и борьбу с при
родой, и уникальных людей, и дев
ственную землю, великие озера. 
Так родился сюжет на тему подвига 
души человека, - поделился с «К » 
задумками Минченок. - Самая 
большая радость - это знакомство 
с главой округа Сергеем Сомовым 
и исполнительным директором 
комбината Олегом Михайловым. 
Это те люди, для которых важны 
простой человек и забота о нём. 
А  когда встречаешь гигантский са
мосвал, водителя, который им 
управляет, то понимаешь, какой 
труд они совершают и какую 
историю про это ты расскажешь. 
Снимать фильм про них -  было

бы для меня честью и крутым 
вызовом. Что же касается вселен
ной, до нер рукой подать в Ковдоре 
-  надо только открыть сердце. Я 
видел день зимнего солнцестояния, 
Гиперборейский Новый год. Солнце 
появляется на горизонте и... зами
рает. Оно недвижимо, будто ветры 
выдохлись, и земля вертится только 
по инерции. Именно в такой момент 
приходит ощущение невесомо
сти: ты можешь делать что угодно 
со своей жизнью и прогнозами на 
завтра. Влияйте мыслями, дорогие 
ковдорчане, на свою судьбу!

А на традиционных Гиперборей
ских играх в ловкости, логике, сме
калке, силе и быстроте реакций со
стязались молодые специалисты 
ЕвроХима из Ковдорского ГОКа и 
«ВолгаКалия» из Котельниково. 
Они строили каменный дом, наря
жали гиперборейскую ёлку, зажига
ли огонь. Победили в соревновани
ях гости праздника.

- Всё, что с нами случилось здесь, 
в Ковдоре, хочется пережить ещё 
раз! И мы готовы об этом рассказы
вать -  все должны знать, что сказка 
есть и она живет на севере России. 
Особо отмечу высокий уровень ор
ганизации Гиперборейских игр, -  
поделился впечатлениями капитан 
команды «ВолгаКалия» Михаил 
Пехтерев.

Гиперборейский Новый год про
ходит в городе уже в третий раз в 
рамках проекта «Ковдор-столи- 
ца Гипербореи». В продвижении 
бренда активно участвует компа
ния «ЕвроХим».

- Благодаря легенде о Гипербо
рее сегодня Ковдор знают во всей 
стране. Кроме этого, в рамках 
проекта удалось сделать многое. 
Изменилось сознание местных 
жителей, которым теперь нравит
ся здесь жить самим участвовать 
в благоустройстве родного города. 
Я считаю, чтобы люди остава
лись жить на Севере, нужно созда
вать пространства, где они могли 
бы проводить свободное время, - 
говорит глава Ковдорского муни
ципального округа Сергей Сомов. -  
Наш проект поддерживают и ком
пания «ЕвроХим», и региональные 
власти.

Многое еще предстоит сделать, 
- поясняет председатель Совета ди
ректоров компании «ЕвроХим» 
Игорь Нечаев. - У нас впереди 
много не только производствен
ных планов, но и по благоустрой
ству города, сносу старых зданий, 
постройке новых. Нам нужно пре
образить Ковдор, чтобы в нем хоте
лось жить, а не уезжать.
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Гостьей праздника стала актриса и певица Алика Смехова. Артисты из Москвы, Санкт-Петербурга и Мурманска порадовали ковдорчан.


